

# Coup d'envoi de la 115<sup>e</sup> édition



Des courses très disputées ont lancé les festivités.

PHOTO MB

Après une Semaine du cheval couronnée de succès, où animations et traditions se sont côtoyées, le Marché-Concours a pris la relève. Le coup d'envoi a été donné aux environs de 18 h hier sur l'esplanade du Marché-Concours.

### Jolies empoignades

Les premières courses camagnardes, entrecoupées de courses officielles ont donné le

ton. Ainsi, vedettes du turf, cavaliers et attelers se sont croisés hier soir. De belles empoignades ont eu lieu, notamment lors des courses libres au galop. De quoi annoncer de belles festivités pour aujourd'hui et demain. Sans parler des nombreuses démonstrations qui seront présentées ce week-end, en journée sur l'esplanade et ses environs ou en soirée à la Halle-cantine.

MB